

準備児童会がありました。

3年生の委員会も決まり、3月24日には準備委員会があり、各委員会に分かれて委員会の仕事をがんばりました。4、5年生と一緒に活動をする中で、普段のクラスや低学年との関わり等と違うことを感じたことと思います。お兄さんお姉さんの立派な姿を見て、高学年のありようについて学んでいってもらえればと思います。これから3月まで、6年生にも教わりながら、委員会の当番活動を行っていきます。新しい委員会で、張り切って取り組んでいってほしいです。がんばれ！まもなく新4年生。



<児童総会でも意見を言いました!!>

委員会の当番活動、がんばっています。

先週から、委員会の当番活動が始まっています。各委員会に分かれて、それぞれの仕事をがんばっていました。情報委員会でドキドキしながら放送したり、図書当番で返却や貸し出しの事務をこなしたり、休んだ人が多いときは、いる人で休んだ人の当番を代わったりと、子どもたち同士で声を掛け合いながら、協力して取り組んでいました。初めての当番にやる気全開の子どもたち、学校をよくするために、がんばっている子どもたちが素敵ですね。あと、数日の登校ですが、この意欲が来年度にもつながっていくと嬉しいです。



<挨拶当番の練習をしています>